

Dimanche 27 novembre,  
Michel nous invite à participer à la journée Téléthon sur Xertigny.



Température de saison ...  
Mais ça ne va pas nous arrêter !  
Et c'est parti pour une dizaine de kms .

Malheureusement,  
mon appareil photo n'a pas supporté  
la température fraîche ...  
Plus de batterie, plus de photos.  
Dommage ...

En résumé, une balade autour de Xertigny,  
avec une température qui s'est un peu réchauffée au  
cours du parcours.  
Belle participation des Copains Baladeurs !

Gaufres, petit vin chaud, gâteaux, il y avait de quoi se  
refaire une santé à l'arrivée.



Merci à Michel pour cette belle organisation.